



Alarmados con la llegada del Caracol Africano, se encuentra la comunidad del barrio Ana María de la ciudad de Buga

Es común que la misma comunidad sea quien se encargue de dar solución a problemas que aquejan algún sector, pero cuando se trata de una plaga que pone en peligro la vida de las personas, las entidades responsables no se pueden hacer la de la "vista gorda".

Alarmados con la llegada del Caracol Africano, se encuentra la comunidad del barrio Ana María de la ciudad de Buga, la aparición de estos animales en la zona genera inseguridad y peligro entre los habitantes, ya que a este animal se le acredita el riesgo de ser venenoso y se han conocido otros casos delicados en los que se relaciona al caracol.

La preocupación de la comunidad frente a este tema es inmensa, se encuentran alarmados porque los caracoles representan riesgos para la salud y vida de las personas, además en el sector viven muchos niños y ancianos a quienes la presencia de estos caracoles pueden afectar a una proporción mayor.

El riesgo es inminente debido a la gran cantidad de estos animales, la zona se encuentra invadida de caracoles, los cuales pueden llegar a tener un gran tamaño entre los 6 y 10 centímetros"

Según se conoció, el caracol pone entre 100 y 150 huevos, convirtiendo la problemática aún más preocupante, además, estos aparecen mucho más en la noche cuando no son muy visibles y entran a las casas, generando angustia para las familias.

El sector en donde se vive más la problemática es en la carrera 7 entre calles 31C y 32, todas estas viviendas colindan con la acequia, las zonas verdes, el suelo fértil y húmedo convierten al lugar en el idóneo para la vida y procreación del molusco, y también el perfecto para no ser vistos, dificultando aún más la labor de exterminación que implementa la comunidad.

¿Desde cuándo se presenta la problemática?

La situación se presenta desde hace más de 6 meses, la temporada invernal trajo el problema al barrio, y lo multiplicó, pues al principio solo unos cuantos rondaban la zona, pero ahora es una plaga que tiene temeroso al barrio a pesar de los incesantes esfuerzos de la comunidad para eliminarlos.

¿Qué consecuencias trae el Caracol africano?

La principal consecuencia de la aparición de estos animales es el peligro de envenenamiento; otra es problema de salubridad, pues el olor que desprenden los caracoles al descomponerse es muy fuerte y afecta la salud de los más vulnerables; y la última pero no menos importante, tiene que ver con las plantas, estos animales se alimentan de las plantas del sector y acaban con ellas, ocasionando la pérdida de la belleza natural.

¿Qué hace la comunidad al respecto?

Principalmente la comunidad hizo saber la problemática a las entidades responsables mediante una carta hace aproximadamente un mes, a la cual, la respuesta fue: "que es la misma comunidad quien debe ocuparse del asunto, debía recoger cada caracol, abrir un hueco, depositarlos en él y luego proceder a rellenarlo con cal", respuesta que dejó insatisfechos a los residentes del sector.

Y... ¿qué pide la comunidad?

Busca que los encargados tomen en cuenta el problema y den una solución a éste, ya que los habitantes del sector están inmersos en una delicada y preocupante situación que debería atenderse, o que hagan entrega de bombas y el veneno para que la comunidad lo esparza y sea más fácil el exterminio y recolección de éstos.